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平成２４年第８回立川市教育委員会定例会 

 

 

１ 日  時  平成２４年４月２６日（木） 

   開会   午後 １時３０分 

   閉会   午後 １時４６分 

     

２ 場  所  ２１０会議室 

 

３ 出席委員  福 田 一 平           田 中 健 一 

        古 岡 邦 人           平 山 いづみ 

        澤   利 夫 

 

              署名委員  平 山 いづみ   

 

４ 説明のため出席した者の職氏名 

   教育長      澤  利夫        教育部長    新土 克也 

   教育総務課長   小林 健司        学務課長    小林美佐子 

   学校給食課長   近藤 忠信        スポーツ振興課長  五十嵐敏行 

 

 

５ 会議に出席した事務局の職員 

   教育総務課庶務係  高木 健一   大澤 善昭 
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案 件 

 

１ 議案 

  （１）議案第１７号 教育委員会点検・評価の基本方針について 

  （２）議案第１８号 立川市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

２ 報告 

  （１）市立学校の学級数・児童生徒数等について 

  （２）新学校給食共同調理場整備の進捗状況について 

 

３ その他 
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平成２４年第８回立川市教育委員会定例会議事日程 

 

  平成２４年４月２６日    

２ １ ０ 会 議 室 

 

１ 議案 

  （１）議案第１７号 教育委員会点検・評価の基本方針について 

  （２）議案第１８号 立川市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

２ 報告 

  （１）市立学校の学級数・児童生徒数等について 

  （２）新学校給食共同調理場整備の進捗状況について 

 

３ その他 
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午後１時３０分 

  

     ◎開会の辞 

○福田委員長 ただいまから、平成24年第8回立川市教育委員会定例会を開会いたします。 

  署名委員の指名を行います。署名委員に平山委員、お願いいたします。 

○平山委員 はい。 

○福田委員長 本日の議事内容の確認を行います。議案2件、報告2件でございます。その他

は議事進行過程で確認いたします。 

次に出席者の確認を行います。新土教育部長、お願いいたします。 

○新土教育部長 本日の委員会の出席職員でございます。教育部長、教育総務課長、学務課長、

学校給食課長、スポーツ振興課長でございます。 

   

     ◎議  案 

     （１）議案第１７号 教育委員会点検・評価の基本方針について 

○福田委員長 それでは議事に入ります。 

議案第17号、教育委員会点検・評価の基本方針について、を議案といたします。 

お手元の資料、平成24年度教育委員会点検・評価の基本方針及び平成24年度教育委員会

点検評価施策一覧をご参照願います。澤教育長、趣旨説明をお願いします。 

○澤教育長 それでは議案第17号について、ご説明申し上げます。 

教育委員会点検・評価の基本方針、これは前回、協議をいただきました内容で、一部修正

がございましたので、修正を踏まえまして本日議案として提出したものでございます。 

詳細は小林教育総務課長から説明をさせます。 

○福田委員長 小林教育総務課長、ご説明をお願いします。 

○小林教育総務課長 議案第17号、教育委員会点検・評価の基本方針について、ご説明いたし

ます。 

今、教育長よりお話がございましたように、本日提出させていただいた基本方針案につき

ましては、前回第7回の定例会において協議いただいた内容を反映しまして、ご意見のあっ

た箇所について一部訂正させていただいた内容となってございます。 

訂正箇所ですが、1 趣旨の 6 行目、五つのひとづくりに「向けた」を「向けて」に直し、

そのあとの「具体的な」を「具体的に」に直すものでございます。 

以上が訂正箇所でございます。本案をもって平成24年度の教育委員会点検・評価の基本方

針としてご決定いただきまして、前回ご説明いたしましたスケジュールに基づきまして、  

9月の市議会での報告を目指し、策定作業及び協議を進めていきたいと考えております。 

ご審議よろしくお願いいたします。 

○福田委員長 教育委員会点検・評価の基本方針についての説明を終了します。 

  協議に移ります。ご提案内容を踏まえ、ご意見等お願いいたします。 



- 5 - 

              〔「ありません」との声あり〕 

○福田委員長 前回、方向性は確認済みでございますので、ご提案のあった文言の一部訂正は

行っておりますので、ありがとうございました。議案第17号、教育委員会点検・評価の基本

方針についての協議を終了します。 

議案第17号、教育委員会点検・評価の基本方針について、お諮りします。 

ご提案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

              〔「異議なし」との声あり〕 

○福田委員長 異議なしと認めます。よって、議案第17号、教育委員会点検・評価の基本方針

について、は承認されました。 

     

     ◎議  案 

     （２）議案第１８号 立川市スポーツ推進委員の委嘱について 

○福田委員長 次に議案第18号、立川市スポーツ推進委員の委嘱について、を議案とします。 

お手元の資料、立川市スポーツ推進委員の委嘱について、をご参照願います。 

澤教育長、趣旨説明をお願いいたします。 

○澤教育長 それでは議案第18号について、ご説明申し上げます。 

立川市スポーツ推進委員の委嘱でございますが、前回、地区の委嘱を行いましたけれども、

若葉地区体育会については1名欠員となっておりました、それにつきまして補充するもので

ございます。 

詳細はスポーツ振興課長から説明をさせます。 

○福田委員長 五十嵐スポーツ振興課長、お願いいたします。 

○五十嵐スポーツ振興課長 議案第18号、立川市スポーツ推進委員の委嘱について、ご説明い

たします。 

本議案は、スポーツ基本法第32条の規定及び立川市スポーツ推進委員規則第4条の規定に

基づき、委嘱を行うものでございます。 

委嘱の内容でございますが、ただいま教育長から説明がございましたとおり、若葉町体育

会のスポーツ推進委員が1名欠員となっていましたことを受けて、ここで委嘱を行うもので

ございます。 

委嘱期間につきましては、平成24年 5月 1日から平成26年 3月 31日までといたします。 

なお、保坂委員につきましては平成24年 3月 31日でスポーツ推進委員を退職され、教育

委員会表彰を受けておられますが、若葉町体育会から新たなスポーツ推進委員の推薦ができ

ないことなどから、お願いをするものでございます。 

よろしくご審議をお願いいたします。 

○福田委員長 ありがとうございました。立川市スポーツ推進委員の委嘱についての説明を終

了します。 

協議に移ります。ご提案内容を踏まえ、ご意見等お願いいたします。 
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              〔「ありません」との声あり〕 

○福田委員長 議案第18号、立川市スポーツ推進委員の委嘱について、協議を終了します。 

  議案第18号、立川市スポーツ推進委員の委嘱について、お諮りします。 

  ご提案のとおり承認することにご異議ございますか。 

              〔「異議なし」との声あり〕 

○福田委員長 異議なしと認めます。よって、議案第18号、立川市スポーツ推進委員の委嘱に

ついて、は承認されました。 

     

     ◎報  告 

     （１）市立学校の学級数・児童生徒数等について 

○福田委員長 次に報告に移ります。 

報告（1）市立学校の学級数・児童生徒数等について、報告をお願いいたします。 

お手元の資料、平成24年度学級編制児童生徒数（4月7日現在・通常級のみ）及び児童・

生徒の就学・進学状況（4月7日現在）をご参照願います。なお、資料、児童・生徒の就学・

進学状況の裏面には、昭和55年度から今年度に至る通常学級児童生徒・学級数の推移が掲載

されておりますので、あわせてご参照願います。 

報告説明を小林学務課長、お願いいたします。 

○小林学務課長 それでは、ご報告をさせていただきます。 

昨年度は、小学校第1学年の児童で編制する学級は35人を上限とする標準に関する法律が

改正されまして、6 校が該当いたしました。今年度、小学校第 2 学年につきましては法律の

改正はございませんでしたが、教員の加配で対応することとなり、昨年度、小学校第1学年

で該当した6校は小学校第2学年でも35人以下学級で編制することができましたことをご報

告いたします。 

  では、平成24年度学級編制児童生徒数をご説明させていただきます。1枚目の表面でござ

います。 

  小学校では、児童数が 8,566 人で前年に比べまして 66 人減でございます。学級数は 281

で前年に比べ1学級の減となっております。 

  中学校では、生徒数が3,755人で前年比15人の増で、学級数は110で前年比3学級の増と

なっております。中学校におきましては東京都の中1ギャップの教員加配で、平成24年度は

37人を超える場合、37人で編制することができることとなっておりまして、4校が該当して

おります。 

  次に裏面をご覧ください。特別支援学級の固定級におきましては、小学校では77人で前年

比4人の増、学級数は12で前年比1学級の増でございます。 

  中学校におきましては生徒数が46人で学級数は7、どちらも前年と同じでございます。 

  続きまして2枚目の表面でございます。児童・生徒の就学・進学状況につきましてまとめ

たものでございます。 
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  小学校につきましてご説明しますと、平成24年4月 7日現在の学齢児童数は1,423人で、

このうち特別支援学校や私立、国立小学校に進学した者、区域外就学した者等を除きます市

立小学校入学者数は 1,375 人で、入学者率は 96.63％となっております。隣接校希望制度の

利用者は163人で、その率は11.95％となっており、私立、国立学校への就学者率は2.39％

で、昨年に比べ0.39ポイント増加しております。 

  次に中学校のご説明をいたします。 

  4 月 7日現在の学齢生徒数は 1,500 人で、市立学校に入学した者は 1,243 人、入学者率は

82.87％で昨年より0.85ポイント増加しており、隣接校制度の利用者は10人、部活動による

指定校変更制度利用者が3人となっております。私立、国立、都立学校の進学者は223人で、

14.87％で昨年に比べまして1.38ポイント減少しております。 

  報告は以上でございます。 

○福田委員長 ありがとうございました。報告説明を終わります。 

  ご質問などございますか。田中委員、どうぞ。 

○田中委員 質問ではなくて感想ですけれども、児童・生徒の就学・進学状況（4月7日現在）、

ここで小学校及び中学校の過去 10 年間の学齢児童生徒数含めて市立学校入学者数の率が出

ているわけですが、これを通して課題が見えてきていると思います。とりわけ学校の適正規

模及び適正配置についての今後の課題が見えてきていますので、次回の定例会で国の動向も

にらみながらしっかり議論していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

○福田委員長 ほか、ご質問、感想でも結構ですが、ございますか。 

              〔「ありません」との声あり〕 

○福田委員長 次回から、今、田中委員からもありましたように適正規模・適正配置に関わっ

て議論をしていかなければいけないと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

     

     ◎報  告 

     （２）新学校給食共同調理場整備の進捗状況について 

○福田委員長 次に報告（2）新学校給食共同調理場整備の進捗状況についての報告を行います。

なお、資料提示はございませんので口頭での報告といたします。 

  報告説明を近藤学校給食課長、お願いいたします。 

○近藤学校給食課長 新学校給食共同調理場整備の進捗状況及び今後の予定につきまして、ご

報告させていただきます。 

  新学校給食共同調理場につきましては、本年3月24日土曜日に起工式を行い、3月末日に

は実施設計も完了いたしました。 

4月 2日より着工し、4月中は工事事務所の建設や出入口の造成などの仮設工事を行い、5

月から本格的な工事を始める予定です。 

概ね8月末までに鉄骨工事や外壁工事などの躯体工事を終わり、来年1月末までに内装工

事や外装工事、植栽工事なども終了し、施設が完成する予定です。その後2月から3月上旬
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にかけましてリハーサルを3回程度行い、4月からの運営開始をいたします。 

なお、11 月の第 22 回教育委員会におきまして、教育委員の皆様方には現地見学をしてい

ただく予定で考えております。 

  報告は以上です。 

○福田委員長 ありがとうございました。起工式、実施設計は終了し、4 月 2 日に着工したと

いうことでございますので、今後の工事スケジュール等の報告をいただきました。何かご質

問、ご感想等ございますか。 

              〔「ありません」との声あり〕 

○福田委員長 では、よろしくお願いいたします。 

     

     ◎その他 

○福田委員長 次にその他に移ります。 

その他ございますか。 

○澤教育長 教育総務課長から、1件ございます。 

○小林教育総務課長 定例会の日程の件でございます。お手元にもお配りしてございます日程

表の中の第11回定例会6月7日でございますけれども、この日に学校保健会の総会が午後に

予定されておりますので、定刻を1時間繰り下げて14時 30分から定例会を開始したいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

○福田委員長 学校保健会と重複するということで1時間繰り下げるとのことでございますの

で、ご理解をお願いいたします。 

  ほか、ございますか。澤教育長。 

○澤教育長 追加ですが、先ほど学務課長から学校規模の学級数、児童生徒数についての調べ

を説明申し上げましたが、先ほど田中委員からもご案内がありましたけれども、次回の中で

協議案件になっておりますので、この資料なども使いながらご協議いただきますので、次回、

この資料をお持ちいただきたいと思います。 

○福田委員長 次回からこの資料を使いますので、ご持参ください。お願いします。 

  ほか、その他の報告事項はございますか。 

            〔「ありません」との声あり〕 

        

     ◎閉会の辞 

○福田委員長 次回の日程確認を行います。 

次回、平成24年第9回立川市教育委員会定例会を平成24年 5月 10日、午後1時30分よ

り210会議室で開催いたします。 

以上で、平成24年第8回立川市教育委員会定例会を閉会いたします。 

午後１時４６分
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署名委員 

 

 

………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

 

委 員 長 


